

**Zeitschrift:** L'ami du patois : trimestriel romand  
**Band:** 3 (1975)  
**Heft:** 4

**Artikel:** Association vaudoise des amis du patois  
**Autor:** F.D.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-237068>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



C'est le dimanche 12 octobre 1975 que les membres de cette société se sont réunis au Cazard, à Lausanne, pour leur assemblée d'automne, sous la présidence de M. Paul Burnet.

Nous avons eu le regret d'apprendre le décès de deux amis, membres de notre Association, ce sont : M. Robert Noverraz de Forel-Lavaux décédé à l'âge de 83 ans, membre fondateur de l'Amicale des patoisants de Savigny-Forel, et de M. Denis Favre, de Riddes, décédé le 11 octobre 1975 dans sa 76ème année ; ancien instituteur, M. Favre est l'auteur d'un dictionnaire du patois d'Isérables : Nous présentons à la famille de chacun de ces deux amis, nos bien sincères condoléances.

C'est avec une grande attention et un plaisir certains que nous avons écouté M. Joseph Piccot, ancien professeur de Thonon, faire un exposé sur les patois de la Savoie et ses auteurs patoisants. Le patois savoyard ressemble étonnamment au patois vaudois. La graphie et la prononciation sont un peu différentes mais, M. Piccot ayant conté quelques histoires en patois, il a été assez facile aux Vaudois de les comprendre. Il faut dire que M. Piccot est un conteur admirable et qu'il est lui-même écrivain patoisant.

M. Max Molliet, ancien élève de M. Piccot, l'accompagnait. Animateur patoisant, M. Molliet a dit les efforts faits en France pour conserver et remettre en valeur le vieux langage, ce qui a fait plaisir aux auditeurs puisque en Romandie nous luttons aussi dans le même sens. Il a commenté un dictionnaire du "Patois de Saxel", région du Haut-Chablais, composé en quarante ans par une institutrice, Mlle J. Dupraz, pour lequel plusieurs de nos membres ont manifesté un vif intérêt et qu'ils ont tenu à se procurer. C'est dire qu'un dictionnaire du patois vaudois serait probablement favorablement accueilli dans notre canton. Espérons qu'un jour, nous en verrons la parution.

F.D.